

## Decano FCS juramenta nuevos delegados estudiantiles ante Consejo Directivo

Escrito por Rafael Paez

Lunes 21 de Noviembre de 2022 13:47 - Última actualización Lunes 21 de Noviembre de 2022 14:11

---

Previo al inicio de una sesión ordinaria del Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), el doctor Mario Uffre, decano de esta dependencia, junto a la doctora Zelandia Matos, vicedecana, juramentó a los bachilleres *Keylin Bautista Hernández* y *Adonis Castellano Otaño* como nuevos delegados estudiantiles ante el citado organismo de dirección de esta facultad.



El decano juramenta los nuevos delegados estudiantiles ante el Consejo Directivo.

El bachiller Bautista Hernández, quien pertenece a la agrupación Frente Estudiantil Flavio Suero (FEFLAS), sustituye en su posición al estudiante Anthony Álvarez Ledesma, ya graduado; en tanto que, Castellano Otaño, perteneciente a la Vanguardia Estudiantil Dominicana (VED), ocupará el espacio de la antes bachiller Yorlin Melina Suarez, también graduada, según consta en documentos remitidos por la Comisión Central Electoral a la FCS.

Los miembros del Consejo Directivo dieron una cordial bienvenida a los nuevos integrantes de ese organismo.



Miembros del Consejo Directivo reciben a los nuevos delegados estudiantiles.